

Duolingo

¿QUÉ ES?

DUOLINGO ES LA PLATAFORMA DE APRENDIZAJE DE IDIOMAS MAS POPULAR Y LA APLICACION EDUCATIVA MAS DESCARGADA DEL MUNDO, CON MAS DE 300 MILLONES DE USUARIOS. LA MISION DE LA COMPANIA ES OFRECER UNA EDUCACION GRATUITA, DIVERTIDA Y ACCESIBLE PARA TODOS. DUOLINGO ESTA DISENANDO PARA QUE APRENDER SE SIENTA COMO UN JUEGO Y SE HA COMPROBADO CIENTIFICAMENTE SU EFECTIVIDAD.



HISTORIA

DUOLINGO ES LA APLICACION GRATUITA DE APRENDIZAJE DE IDIOMAS MAS POPULAR DEL MUNDO, LA CUAL FUE LANZADA EN EL AÑO 2012, POR SU CO CREADOR LUIS VON AHN, UN INFORMATICO, PROFESOR Y EMPRESARIO GUATEMALTECO, EL QUISO HACER ALGO QUE DIERA ACCESO IGUALITARIO A LA EDUCACION, LO QUE LLEVO A ENFOCARSE EN LOS IDIOMAS, CREANDO ASI CON UN ALUMNO DE POST GRADO SEVERIN HACKER, ESTE PROYECTO GRATUITO PARA LAS PERSONAS QUE NO TUVIERAN RECURSOS, PUDIERON ACCEDER A LAS VENTAJAS ECONOMICAS QUE CONLLEVA MANEJAR AL MENOS DE MANERA PARCIAL, UN SEGUNDO IDIOMA.



¿QUE NECESIDADES VINO A SATISFACER?

VINO A SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE MUCHAS PERSONAS QUE NO TIENEN EL SUFICIENTE DINERO PARA APRENDER UN SEGUNDO IDIOMAS

¿ERAN NECESIDADES EXISTENTES O CREARON LA NECESIDAD?

ERA UNA NECESIDAD YA EXISTENTE QUE SE VENIA DANDO DESDE HACE MUCHO TIEMPO Y ESTA APLICACION VINO PARA SOLUCIONARLA

PROBLEMAS LOCALES Y NACIONALES

ALGUNOS PROBLEMAS LOCALES SON LA CONTAMINACION Y LA VIOLENCIA Y ALGUNOS PROBLEMAS NACIONALES ES LA PANDEMIA, ANALFABETISMO, DELINCUENCIA Y DESNUTRICION

NECESIDADES

UN AREA DONDE ESTA ATRASADA GUATEMALA ES EN LA EDUCACION PUBLICA Y EN DONDE MAYOR NECESIDAD TENEMOS Y NO SOLO GUATEMALA SI NO QUE MUCHOS MAS PAISES ES EN LA SALUD YA QUE LA PANDEMIA VINO SIN PREVIO AVISO Y VINO A CAMBIAR EN LA MANERA EN QUE VIVIMOS

SOLUCIONES

PARA MEJORAR LA EDUCACION PUBLICA SERIA BUENO EN PENSAR EN UN SISTEMA MAS DINAMICO PARA QUE LA EDUCACION NO SEA UNA COSA ABURRIDA, TAMBIEN MEJORAR LAS INSTALACIONES Y EXAMINAR QUE TODOS LOS MAESTROS ESTEN LO SUFICIENTEMENTE CAPACITADOS Y EN CUANTO A LA SALUD NO SE PUEDE HACER MAS QUE PONER NORMAS EFECTIVAS EN CONTRA DEL COVID Y LOGRAR QUE LA MAYORIA DE LA POBLACION DE VAGUNE